
※議会だよりに、ご意見、ご感想がありましたら、議会事務局
「議会だより」係までお願いします。
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今
定
例
議
会
で
は
、
庁
舎
建
設
の
予
算
と
国
保
税
の

　
　
　
　
　
　
　
　
　

増
税
が
焦
点
と
な
っ
た
。

　

医
療
費
の
増
加
に
よ
り
基
金
を
使
い
果
た
し
、
一
般
会
計
か
ら
４
億
円
も
の

法
定
外
繰
り
入
れ
を
行
っ
て
も
財
源
不
足
が
生
じ
る
た
め
、
増
税
せ
ざ
る
を
得

な
い
と
い
う
提
案
が
な
さ
れ
た
。

　

依
然
、
景
気
が
上
向
か
な
い
状
況
で
の
増
税
は
、
市
民
生
活
を
更
に
圧
迫
す

る
事
に
な
る
が
、
こ
の
事
業
は
、
弱
い
立
場
の
人
々
を
護
る
た
め
の
制
度
で
あ

り
、
こ
れ
を
壊
し
て
は
な
ら
な
い
と
言
う
考
え
で
可
決
さ
れ
た
。

　

ま
た
、
庁
舎
建
設
は
市
長
か
ら
予
算
の
執
行
を
保
留
し
、
再
度
、
市
民
や
議

員
の
意
見
を
よ
く
聞
い
て
検
討
す
る
と
の
発
言
が
有
っ
た
た
め
、
今
後
の
動
向

を
見
守
る
事
と
な
っ
た
。

　

今
年
度
か
ら
地
方
交
付
税
の
優
遇
措
置
が
段
階
的
に
削
減
さ
れ
る
た
め
、
我

慢
す
る
と
こ
ろ
は
我
慢
し
、
絶
対
必
要
な
事
業
に
予
算
を
配
分
す
る
と
い
う
メ

リ
ハ
リ
の
利
い
た
財
政
運
営
が
必
要
と
さ
れ
、
益
々
議
会
と
し
て
の
働
き
が
問

わ
れ
る
事
に
な
る
。　
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を傍聴
　しましょう！！
　

を傍聴
　しましょう！！
　次回の定例会は

6月14日開会の予定です。
次回の定例会は
6月14日開会の予定です。

黒 嶋 誠 人 氏
（口之津町）

　　　木 村 優 仁 氏
（有 家 町）

任期：平成28 年７月１日～
　　　　 平成30 年６月30 日

人権擁護委員

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
こ
の
度
、
人
事
異
動
に
よ

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
り
議
会
事
務
局
長
を
拝
命
し

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
市
民
の「
意
思
」を
代
弁
す

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
る
合
議
制
機
関
で
あ
る
議
会

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
の
立
場
で
仕
事
す
る
こ
と
に

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
な
り
、
身
の
引
き
締
ま
る
思

い
で
す
。

　
市
議
会
が
、
市
の
議
決
機
関
で
あ
る
と
と
も
に
、
市

の
執
行
機
関
に
対
す
る
監
視
機
関
と
し
て
、
そ
の
機
能

を
十
分
に
果
た
す
こ
と
が
出
来
る
よ
う
、
円
滑
で
秩
序

あ
る
議
会
運
営
の
た
め
、
事
務
局
機
能
の
充
実
を
図
り

た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　
今
後
、「
開
か
れ
た
議
会
」及
び「
議
会
改
革
の
推
進
」

に
向
け
、
議
員
と
と
も
に
事
務
局
一
丸
と
な
っ
て
取
り

組
ん
で
参
り
ま
す
。
　
　
　
　
　
林
　
　
　
　
　
誠

《編集部よりお知らせ》
　議会だよりNo39 号 17ページにおいて西有家小学
校の写真を間違っておりました。お詫びいたします。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
議
会
事
務
局
長
と
し
て
４

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
年
間
、
議
員
の
皆
さ
ま
は
も

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
と
よ
り
、
市
民
の
皆
さ
ま
に

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
市
役
所
職
員
と
し
て
の
最

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
後
の
期
間
を
、
二
元
代
表
制

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
の
一
翼
を
担
う
議
会
の
立
場

で
仕
事
を
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
こ
と
は
、
私
に
と
り
ま

し
て
大
き
な
財
産
と
な
り
ま
し
た
。

　
議
会
に
は
、
執
行
側
の
政
策
を
チ
ェ
ッ
ク
し
、
最
終

決
定
す
る
と
い
う
大
き
な
使
命
が
あ
り
、
本
市
議
会
で

は
、
こ
の
使
命
を
果
た
す
べ
く
、
様
々
な
取
り
組
み
に

着
手
さ
れ
て
お
り
ま
す
。

　
今
後
、更
に
議
会
改
革
が
進
み
、市
民
に
、「
よ
り
開
か

れ
た
議
会
」
と
な
る
こ
と
を
祈
念
し
、
退
職
に
あ
た
っ

て
の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
　
　
酒
　
井
　
　
　
久

議
会
事
務
局
長
退
職
の
挨
拶

議
会
事
務
局
長
就
任
の
挨
拶

議
会
広
報

編
集
特
別
委
員
会

そ
こ
が
知
り
た
い

市
議
会
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【
Ｑ
】発
議
と
は
？

【
Ａ
】議
会
に
お
い
て
、
議
員
が
議
事
の
対

　

象
と
な
る
べ
き
問
題
を
提
出
す
る
こ
と

　

を
い
い
ま
す
。
議
案
の
場
合
は
、
一
般

　

的
に
提
案
と
い
っ
て
い
ま
す
。

【
Ｑ
】閉
会
中
の
継
続
審
査
と
は
？

【
Ａ
】会
期
中
に
議
案
な
ど
の
審
査
や
調
査

　

を
終
了
す
る
こ
と
が
困
難
な
場
合
に
議

　

会
の
議
決
に
よ
っ
て
、
会
期
が
終
了
し

　

た
閉
会
後
も
引
き
続
い
て
委
員
会
に
お

　

い
て
審
査
や
調
査
を
行
う
こ
と
が
で
き

　

る
事
を
い
い
ま
す
。

【
Ｑ
】一
議
事
・
一
議
題
の
原
則
と
は
？

【
Ａ
】数
個
の
議
案
が
提
出
さ
れ
、
こ
れ
を

　

審
議
す
る
場
合
に
、
一
議
案
ご
と
に
議

　

題
と
し
、
提
出
者
の
説
明
を
求
め
、
質

　

疑
・
討
論
・
採
決
が
行
わ
れ
る
べ
き
で

　

あ
る
と
す
る
原
則
の
こ
と
を
い
い
ま
す
。
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